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24.04.24

  

Дорогие ученики, ваш рост в многомерности естественным образом подводит вас к
оказанию помощи в виде консультаций другим людям. Хочу сначала поговорить о так
называемом «видении», которое развивается о мере восхождения в огненный план.

 1 / 7



Заметки о консультировании - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
24.04.2024 22:57 - 

      

Видение – это совсем не то, что мы называем в физическом плане – ощущение глазами.
Это загадочный и тонкий процесс, ощущение энергий, торсионного поля и
многомерности.

  

Ощущения тонкого плана - это передача от вашего Высшего Я его представления в виде
трехмерного образа того, что ощущает Высшее Я в своем плане (ментальном), если
направит свои лучи внимания на человека, на его тонкие тела.

  

Я была в убеждении, что не «вижу», пока не начала практическую деятельность,
тренировки на практике. Постепенно я стала все больше и больше получать
информации от своих Высших Я. Естественно, надо активировать этот процесс, без
вашего участия и труда он никак не тронется с места. И он развивается по мере
востребованности, т.е. только в процессе консультирования, просматривания, связи с
Учителями, с Помощниками, реагирования на искажения, ваших попыток восстановления
и корректировки нарушений или блокировок.

  

Начнем с того, что как правило, мы можем представить свою ауру и чакры. Также у
нас есть свойство сравнения с тем, что было вчера или месяц назад. Две этих
«картинки» дают информацию об изменении во времени – стало светлее или темнее. Я
поправляла ауру, а она опять стала прежней. Появилась грязь внизу ауры или она
чистая и т.д. Нет ли разрезов, вмятин, плотная ли защита слоев или нужно
восстановить.

  

Точно так же мы можем посмотреть и на другого человека, просто приняв как постулат,
что у нас есть такое свойство, и надо его тренировать.

  

Скажу, что никогда не смотрю человека в темноте или плохом свете - прошу включить
свет. Можно попросить наполнить ауру светом из ВЯ, и тогда все становится лучше
видно. Свет – один из наших инструментов.

  

Поднявшись в ментальное Высшее Я, посмотрим на свою ауру (или ауру другого
человека) сверху. Это уже нетрудно для нас. Нет ли темных участков внутри ауры,
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сущностей, нет ли вокруг ауры темного пространства? Своим огнем (не СБ, не
плеядианцев) сжигаем, убираем, восстанавливаем целостность, удаляем темноту вокруг,
если она есть, все так же - бриллиантовым пламенем из груди. Таким же пламенем
чистим ауру внизу (как правило, все низковибрационные мыслеформы скапливаются в
районе 1-3 чакр).

  

Всегда помним, что наши Силы – Солнечное Братство, Плеядианцы, наши Помощники в
эфирном плане – только Помощники, а не инструменты. Всегда сначала делаем усилия
самостоятельно, и если только не получается, призываем помощь. Иначе как вы
разовьетесь, если за вас всегда будет делать кто-то? Это сотрудничество, а не
передача вашей деятельности в другие руки. Ценятся личные попытки, это как обучение
музыке или спорту – кто бы что ни советовал, надо прилагать к этому развитию
собственные усилия.

  

Отдельно скажу о сотрудничестве с Отцом Небесным. Думаю, что эта связь уже
возросла в нас. Но в случае, когда мы просим – сделай то или другое, помоги, исцели и
т.д. – надо помнить, что Отец не волшебная палочка. Он присутствует во всем, что нам
мешает, искажает: во всех вирусах, болезнях, сущностях, в каждой клетке, в тонких
телах, и Он, скорей всего, просто наблюдатель, а не исполнитель ваших желаний и
потребностей. Если бы Он был исполнителем, то как бы мы уже жили? В мире и любви, в
полном достатке и благоденствии. Что-то не вижу такой жизни…

  

Когда мы настраиваемся на Отца, увеличивается поток любви и благодати, мы можем
ему пожаловаться, поплакать с Ним, порадоваться, поблагодарить… Почувствовать его
потребность нас любить, воспитать в более высоком сознании, помочь осознать свои
ошибки, просто осенить благодатью… Но все материальные изменения помогают
сделать нам его Дети, которые ближе по плотности к нам и реально приходят на
помощь. В нашем случае – наши Помощники, Учителя и Ангелы.

  

Новички, которым тоже бы хотелось все уметь и видеть, скажу – пробуйте всё, о чем
пишу. Но не разочаровывайтесь, если пока не получится. Это, прежде всего, связь с
вашими Высшими Я – насколько она развита, насколько вы понимаете свои высшие
аспекты. Все это постепенно развивается, но у каждого есть шанс проверить –
возможно, в других жизнях уже состоялось это соединение или вы пришли на Землю
уже в таком расширенном сознании.
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О канале. Он простирается вниз и вверх, как мы знаем. В последнее время все реже
встречаются блоки в нижних Я, возможно, сама планета уже поднялась и
способствовала тому, что внизу очень редко есть негативные существа. Замечу, что
сами наши нижние я – светлые существа, и их не надо убирать или удалять, а работать
только с паразитирующими сущностями над ними, который могут прободать дыру в наш
мир и опутать ноги человека своими щупальцами или энергетическими каналами,
подпитываясь человеком, его темными нижними энергиями. Я просто сжигаю этих
паразитов своей энергией, редко когда приходится их закрывать в капсулу. Это
касается темноастральных существ в пространстве под ногами – среди нижних я.

  

Канал вверх может быть открыт или заблокирован. Мы понимаем, что причина всегда в
нас. Берем ответственность на себя. Другое дело, что сложно добраться до причин,
поскольку их может быть десятки.

  

При взаимодействии с Солнечным Братством, с Санат Кумарой или другими Учителями
нам может быть открыт верхний поток, канал в огненный план. Это дается аванс для
того, чтобы мы смогли соединиться с ВЯ огненного плана. Но это не значит, что вы
можете подняться в огненный план только потому, что путь открыт. Каковы ваши
вибрации? Можете ли вы преодолеть завесу в огненный план, которая отделяет низкие
вибрации от высоких?

  

Я давала предварительные семинары перед Высшей Школой Вознесения, перед
поднятием в огненный план, где сказано, что нужно отработать основные препятствия
для восхождения. На огненном плане нет негатива (в человеческом смысле). И смысл
понятия «спасение души» в том, чтобы подняться в Буддхи чистым и красивым, а иначе
никак. Это же ангельский план, и здесь не место нашим земным негативным эмоциям.

  

В нашей школе «Основы духовного развития» Санат Кумара дал много инструментов для
отработки негативов, связанных с нашей не всегда счастливой жизнью, и надо все-таки
их использовать. Некоторые считают, что и так хорошо – сегодня я поругался, вчера я
стал жертвой, позавчера я позлился на жизнь, страну, войну, родителей, жену или
мужа, детей, а завтра я поднимусь в огненный план, т.к. у нас занятие. Вы в каких
вибрациях хотите туда подняться? Тяжеловато будет… не пролезть… Поэтому может
отсутствовать видение в огненном плане, если вы дотянулись только до ментального
Высшего Я. Но это касается только огненного плана и открытого канала. Думаю, что до
Христосознания многие уже дотянулись, и это не помешает вам консультировать в
эфирном плане.
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Что может блокировать верхний канал? Множество причин. Первое – работа серых, кто
не хочет нашего просветления и восхождения. Блоки могут быть в 6 или 7 чакрах. Это
нашлепки, тарелки, сущности в 7 чакре и негативные мыслеформы в 6. Вы как
консультант можете читать эти ментальные собственные программы (или навязанные
свыше через канал), просто слившись вашим сознанием с блоком, чтобы раскрыть
причину блокировки. Это может быть нелюбовь к себе, недостаточность чего-то,
разочарование в жизни (физической или духовной), депрессия, злоба, гнев, бессилие и
пр. Если причина названа (но не убрана!), то чакра на консультации осветляется. Это не
значит, что, назвав причину, вы эту причину удаляете, ведь она наработана
десятилетиями, и простая осознанность своего привычного поведения, реакций на
критику, замечания, привычки обижаться и пр. сразу удалятся при обозначении
причины. С этим просто надо поработать, и тогда блок растворится. Не бывает одной
программы, поэтому причин блокировки может быть несколько.

  

Выше, в канале с ВЯ тоже могут быть блоки, связанные с астральным или ментальным
планами. Это и заглушки, и просто присутствие в канале сущностей астрального плана,
любопытствующих или даже сознательно действующих, например, серых или других
«приятных соседей по вселенной». В таком случае, конечно, для помощи призываем СБ.
Сами окутываем сущность бриллиантовым пламенем и передаем СБ.

  

Такие существа могут давать нам искаженную или ложную информацию. В таких
случаях блокировки не позволяют слышать Учителей. Здесь на помощь придет
различение вибраций и интуиция.

  

Люди не всегда просто живут на планете как земляне. Иногда через них определенная
цивилизация наблюдает за нами, и их сознание – просто «подзорная труба». В таком
случае к ним подключен канал от корабля, от существа и пр. Здесь мы не будем
нарушать контракты и исправлять то, что нам не под силу, даже если за нами
наблюдают нижние миры.

  

И последнее о блоках, что хочется подчеркнуть особо. Мы не в силах изменить мысли
других людей . И если мы
убираем блоки, мыслеформы, эмоциональные выплески, а человек остается в своем
прежнем виде, то блоки могут восстановиться. Это и мысли, и чувства, и привычки, и
реакции… Именно они и создают блокировки.
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Если человек «употребляет», то как бы мы ни очищали его от сущностей, придут новые,
если он не захочет изменить себя. Но пьющие люди редко стремятся к просветлению.
Хотя встречаются, если осознают, что их загнали в угол…

  

Зависимость от эгрегоров. Это тоже одна из причин серости, отсутствия энергии,
негатива в жизни. Как правило, это связано с работой, нынешней или даже прошлой,
например, служение в войсках, полиции, администрации и пр. В таком случае эгрегор
тянет из вас энергии, и его канал подключен к ауре, не к чакрам. Удалять этот канал
имеет смысл, если человек в данное время уже завершил свою деятельность в этом
эгрегоре. Удалять бриллиантовым пламенем, как обычно.

  

Шнуры. Эта тема хорошо раскрыта в занятиях школы. Привязанность, зависимость,
потеря энергии, напитывание ребенка негативом от слабых энергетически
родственников, вампиризм – все это про шнуры. Не обязательно ваш клиент служит
донором, встречаются и противоположные случаи.

  

Магические влияния. Чтобы их убирать, надо быть посвящённым. Сами в эти дела не
лезьте. Это сложно и не всегда безопасно для тех, кто решит сам с этим справиться.
Предостерегаю вас быть осторожными, если вы увидите магию. У меня есть Силы,
которые работают с магией. Есть Магический Совет, один из инструментов для
определения, есть ли магия на человеке. Он находится в эфирном плане. И мои Силы
работают с этим минут 10-15, очищая до блеска те чакры, в которых есть магические
темные энергии. Я очень благодарна им.

  

Высшие Я. Не всегда ментальные Высшие Я просветленные и чистые. Чистим их так же,
как и эфирные и астральные Я. Но это делается из сознания огненного Я. Можно с ними
поговорить и выяснить предназначение человека.

  

Бывает, что ментальные Высшие Я отсутствуют по причине разрушения, нападения и пр.
Солнечное Братство восстанавливает ментальные ВЯ по нашей просьбе.

  

Карма. Это сложная информация, поскольку мы воспринимаем карму порой как
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наказание. Но, как правило, это помощь нам в просветлении – принятие и прощение всех
людей, особенно близких. Есть «отработки», когда человек испытывает те проблемы,
которые были не отработаны в других жизнях. Это часто касается магов, ведьм и пр.

  

Некоторые путают профессию и карму. Можно быть светлым в любой профессии и
наоборот.

  

При поднятии вибраций и исполнения кармы в виде принятия и прощения мы выходим из
«трехмерной» кармы как задачи души в данной инкарнации, и переходим к служению,
карме Христосознания. На этом уровне ваше сознание становится планетарным.

  

Благодарю всех, кто дочитал. Думаю, что этот материал будет вам полезен.
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